

El Club de Leones colabora en la construcción de edificio de la escuela de ortofonía y sordos



El Club de Leones de San Rafael, está trabajando con la escuela de ortofonía y sordos Nuestra Señora de Luján, que está construyendo su edificio propio. El sábado venderán porciones de arroz con pollo y el dinero recaudado se destinará a la compra de materiales de construcción.

En diálogo con FM Vos (94.5) y con nuestro diario, el presidente del Club de Leones de San Rafael, Javier Dumé señaló que la venta de este arroz con pollo tiene como único fin reunir dinero para la compra de materiales de construcción, que serán para la obra que está desarrollando la escuela de ortofonía y sordos. “Estamos haciendo una venta previa, ya tenemos un 60% vendido.

En las redes sociales de nuestro club (Club de Leones San Rafael), tanto por Facebook como por Instagram nos pueden mandar un mensaje y nosotros le llamamos, enviamos la tarjeta y demás, o comunicarse con alguien de la escuela, los directivos, los padres de los chicos, y obviamente los miembros del club y de Sur Bayans, ya que esa entidad de mujeres que trabaja en la provisión de audífonos, está ahora siendo parte de esta obra”, expresó.

Un teléfono al cual también se los puede contactar es el 2604516530. “Está bueno recalcar que las porciones van a ser bastante abundantes, estamos haciendo un esfuerzo bastante grande, solamente vamos a poner pata muslo, entonces va a haber una porción. Si bien hoy no está barato ese ingrediente, la idea es que la gente se vaya bien contenta como siempre, por la calidad y la cantidad”, destacó.

Si bien está vendida buena parte del número limitado de porciones existentes, siempre se guarda por si alguien más deseara comprar. Es por eso que hasta mañana jueves habrá tiempo para hacer encargos, pero si no, el mismo día sábado quien lo desee podrá llevarse alguna porción más de la sede del Club de Leones (avenida Pedro Vargas 1588), donde será el punto de retiro.